

Park- und Grünanlagen

Die Park- und Grünanlagen Ludwigshafens sind das Ergebnis der letzten 100 Jahre Stadt- und Grünplanung.

Dem damaligen Verschönerungsverein ist es zu verdanken, dass bereits im Jahr 1900 mit der Anlage des Stadtparks begonnen wurde, der als erste öffentliche Grünfläche der ganzen Bevölkerung als Erholungsmöglichkeit zur Verfügung stand. 25 Jahre später folgte der Ebertpark.

Dieser kann heute als klassischer Stadtpark verstanden werden: eine architektonisch geprägte, differenziert gestaltete, repräsentative Gartenlandschaft in der Stadt. Zu diesem Parktyp zählen zudem der Friedenspark und die zahlreichen Stadtteilparks. Eine andere Funktion nehmen der Stadt- und der Wildpark ein. Beide Anlagen zeichnen sich durch große Naturnähe aus. Alte Baumbestände, wilde Wuchsformen und das Beobachten von Pflanzen und Tieren stehen im Vordergrund.